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Le Vice-président CFVE répond concernant les remises de diplômes, qu'il faut regarder, dans la mesure du possible, si les 

devis présentés sont raisonnables. La plupart du temps, ils le sont. Pour autant, il n'y a pas de rattrapage. Il est vrai qu'il n'y a 

pas eu de remise de diplômes depuis un petit moment. Sur les culottes menstruelles, le projet a été retoqué car la demande 

portait sur 9 000 ( de subvention et seul un devis était présenté. Sur une telle somme, il fallait au moins 3 devis pour 

comparer. Sur l'aide alimentaire, cela faisait doublon avec un autre projet portant sur une aide alimentaire, notamment en 

lien avec PSL. C'est la raison pour laquelle, cela a été retoqué. Il rappelle les principaux motifs de refus : une documentation 

insuffisante pour justifier de la somme; des manques de documents; des choses insuffisamment justifiées; des redondances 

; des choses hors périmètre. En général, les étudiants font plutôt bien le travail sur la présentation des projets, même si cela 

pourrait être un peu mieux fait. 

Avant de clore cette réunion à 19H40, le Président remercie les membres pour leur participation. Il rappelle que le prochain 

Conseil d'administration aura lieu le 11 juillet 2022, à 16 heures. Si tout se passe bien du point de vue sanitaire, il propose de 

fêter la fin de l'année académique lors d'un pot qui suivra le Conseil. 
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